

《单词百科:interferes是什么意思?interferes怎么发音?interferes的解释和用法》

英语单词interferes是什么意思?interferes怎么读?interferes怎么发音?简答网为您整理了interferes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interferes怎么读

interferes的读音:[, ɪ nt ə ' fi ə z]

interferes的意思

1、v.干预(interfere的第三人称单数);调停;妨碍;干涉;

interferes的相关词组

1、interfere with 妨碍, 阻止;

interferes的近义词

- 1、**abort** vt.使流产;使夭折;使中止;
- 2、**affect** vt.影响;假装;感动;(疾病)侵袭;
- 3、**arbitrate** vt.& vi.仲裁, 公断;
- 4、**delay** v.推迟;耽误;磨蹭;使迟到;
- 5、**disturb** v.打扰, 打断;使焦虑;搅乱;

interferes的双语例句

- 1、Intoxication interferes with speech and coordination.

醉酒会影响言语能力和协调性。

- 2、Intoxication interferes with memory and thinking, speech and coordination.

醉酒影响记忆、思考、语言与协调性。

- 3、Because contemptuous conduct interferes with the administration of justice, it is punishable, usually by fine or imprisonment.

因为藐视法庭行为干扰司法职能, 故应予惩罚, 通常可处罚金或监禁刑。

- 4、Probably the best known of these is colchicine which interferes with mitosis.

知道的最清楚的可能是秋水仙碱,它影响有丝分裂。

- 5、Hypomagnesemia interferes with the effects of parathyroid hormone, resulting in hypocalcemia.

低镁会影响甲状旁腺激素的作用, 导致低钙,也可低钾。

- 6、Preoperative radiation therapy causes tissue fibrosis and interferes with wound healing.

而术前放射治疗会引起组织纤维化并干扰伤口愈合。

- 7、VP 35 interferes with the natural resistance of host cells against viral infections.

VP35干扰了宿主细胞对病毒感染的天然抵抗能力。

8、A stake supporting a young tree interferes with a player's stroke.

一用来支撑小树的木桩妨碍了球员的击球。

9、The voice of street noise interferes with my work.

街上嘈杂的声音干扰了我的工作。

10、Spin often interferes with internal operation of liquid rockets.

液体火箭的旋转常常会干扰其内部工作。

11、The noise interferes with my work.

这噪音妨碍我的工作。

12、He perpetually interferes in political affairs.

他总是干预政事。

13、Another antibiotic-tetracycline-interferes with bacterial growth by stopping protein synthesis.

另一种抗生素 - 四环素 - 通过制止蛋白质的合成来干涉细菌的增长。

14、The more she interferes, the closer I will let him get to me.

表姐愈这样干预, 自己偏让他亲近。

15、Having to raise money increases tension and interferes with trading.

必须增长资金的想法容易导致紧张,影响交易。

以上是简答网为您整理的interferes怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于interferes

的用法、interferes的释义、i

nterferes的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interferes>